

# 11/11(火) 教育相談、始まりました！



きょういくそうだん

きょういくそうだん  
**教育相談**が

安心  
安全

きのうから、みゆきタイムの**教育相談**が  
始まりましたね。これは、御幸小のみんな  
が、**安心**して学校に来ることができるようにする  
ためのものです。だから、今、**気になっているこ**

**と、悩んでいることがあつたら、学校のことでも、  
お家のことでも、自分のことでも他の人のことでも  
もいいので話をしてください。**先生たちは、みな

さんが正直に話をしてくれると、とても嬉しいで  
す。なんとかしよう！と思ひます。また、秘密に  
してほしいことは、他の人に言ひませ  
ん。**あなたの気持ちを教えてください。**



# 11/12(水) 教育相談、始まりました②！



もうひとつ、お願いがあります。これもよくみなさん伝えていますが、困っている人、悲しんでいる人は、そのことをなかなか自分から言えず、一人で悩んでいることが多いです。そこで、「OOさん、ちょっと気になるな」「なんか心配だな…」ということに気付いている人がいたら、ぜひ、そのことも教えてください。これまで、友だちがおしゃれてくれたおかげで、安心して学校に来れるようになった人もたくさんいます。相談ポストを使ってもいいです。あなたの行動が、困っている友だちを助けます。



# 11/13(木) 教育相談、始まりました③！



最後のお願い。一番大事なお願い。教育  
相談があつて いる今、「自分は、だれかに悲  
しい思いをさせていいのか」「きずつけていいか」を  
振り返ってください。もし、「あつ、このこと、  
いけないかも…」ということがあつたら、すぐに  
やめましょう。人を悲しませる自分でいいですか?  
自分のせいで、学校に來たくないと思っている人  
がいる…そんな自分、いやですよね。自分にとつ  
て軽い気持ちでも、相手はものすごくきずついて  
いる…これが「いじめ・差別」です。  
みんなで、「みんなが楽しい学校」にしましょう。



# 11/14(金) 絶対にやってほしくないこと…



お願いではなく、絶対にやってほしくないこと…。それは、『顔や体のことと言つて、その人を悲しい気持ちにさせること』…これは、人として絶対にやってほしくない。でも、残念なことに、まだ、そんな人がいるようです。本当に残念です。とても悲しい気持ちになります。つい、言いそうになつたら、立ち止まって下さい。そして、自分の心に聞いて下さい。「こんなこと言つていゝのかな?」「自分が言われたらどう思う?」「相手はいやな気持ちにならないかな?」「こんな自分でいいのかな?」と…。



# 11/17(月) 自分の命も 友だちの命も…



金曜日の**避難訓練**。そうじ時間の突然の非常ベルでしたが、みんなは、さっと静かになつて放送を聴くことができました。その後の避難も、何人かの話し声はしましたが、とても静かに避難することができました。やっぱり感心するるのは、5, 6年生で、避難の仕方も、その後の話の聴き方も、見事に下級生のお手本になってくれました。普段からきちんとやれていることが、ここでも分かります。万が一の時に、自分の中の命も、友だちの命も守る行動ができるといいですね。

